Voces anti OTAN y por la paz llegaron hasta la Casa Blanca



Washington, 7 jul (RHC) Con pancartas diversas, todas en clara denuncia a la Organización del Tratado del Atlántico Norte -OTAN-, decenas de activistas por la paz se congregaron este domingo en las proximidades de la Casa Blanca, en la capital de Estados Unidos.

Bajo un sol abrasador la tarde de este domingo y desde el histórico Parque Lafayette, ubicado frente a la mansión ejecutiva, se escucharon las voces de varios oradores, entre ellos la de Medea Benjamin, cofundadora de CodePink, quien afirmó que «la OTAN no quiere ver el fin de la guerra en Ucrania».

Benjamin rechazó el aumento de los gastos militares dedicados al conflicto bélico y se preguntó quiénes pagan todo eso.

La respuesta a coro fue: «nosotros», en referencia a los contribuyentes de Estados Unidos y en «Europa viene de lo que queda de una red de seguridad en crisis, con un sistema sanitario universal que ahora está en jirones», subrayó.

Estados Unidos y la OTAN quieren -advirtió- que Europa sea como aquí, «gastando más y más el dinero del pueblo en el Ejército». «Por eso decimos No a la OTAN», concluyó.

A la manifestación asistieron representantes de un amplio abanico de grupos y movimientos sociales de Estados Unidos, así como los delegados a la conferencia No a la OTAN, sí a la Paz, que sesionó este fin de semana, previo a la celebración del 9 al 11 de julio en Washington DC, de la cumbre de la alianza militar.

Al menos 150 personas de Alemania, Francia, Italia, Bélgica y Canadá viajaron a la cita y "estamos encantados con la cantidad de gente de Estados Unidos que vino también", precisó la víspera a Prensa Latina una de las coordinadoras, la prominente activista Ann Wright, coronel retirada, exdiplomática y miembro del colectivo Veteranos por la Paz.

"Todos nos estamos preparando para que la OTAN no sea bienvenida en Washington", indicó en su momento el grupo, que hizo una caminata -iniciada el 7 de mayo en Maine- «en solidaridad con el heroico pueblo de Gaza que está decidido a sobrevivir a un genocidio brutal».

Precisamente muchas de las intervenciones de esta jornada, donde ondearon las banderas palestinas, apoyaron a la resistencia de ese pueblo a lo largo de 75 años bajo el apartheid y la ocupación israelíes.

Luego del plantón en el Lafayette, donde también hubo música de combate, los presentes realizaron una marcha pacífica en la ciudad, en la que enarbolaron carteles y entonaron consignas.

La Cumbre de la OTAN reunirá en la capital estadounidense a líderes y representantes de los 32 países que integran esta alianza belicista, en el contexto del aniversario 75 de su fundación. Nació como resultado de la firma del Tratado de Washington, el 4 de abril de 1949. (**Fuente**: Prensa Latina).

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/359443-voces-anti-otan-y-por-la-paz-llegaron-hasta-la-casa-blanca



Radio Habana Cuba